



07 de mayo de 2024

Embajada de Israel y Voluntarias Judeo Mexicanas realizan convivencia con estudiantes de la Escuela Primaria “Estado de Israel”

La Embajada de Israel en México, junto a las Voluntarias Judeo Mexicanas y el Colegio Hebreo Maguen David, visitó la Escuela Primaria “Estado de Israel” para convivir y entregar un presente a las niñas y niños que cursan sus estudios de educación básica. Contribuyendo así a la generación de los lazos de amistad desde temprana edad.

En el plantel educativo ubicado en la Alcaldía Venustiano Carranza, la Embajadora Einat Kranz Neiger destacó la importancia del apoyo a la educación al ser los niños los futuros líderes del país.

Agregó que para Israel es muy importante fortalecer los lazos con México pues tienen una amistad desde hace muchos años, y que, aunque ambos países estén lejos geográficamente, “están cerca de corazón”.

Año con año, la Embajada de Israel en México y las Voluntarias Judeo Mexicanas, dirigidas por Celina Laniado, visitan este plantel educativo para entregar apoyos, destacando la visita de 2022 en la cual se donó un centro de cómputo con 20 equipos, favoreciendo el acercamiento de las niñas y niños a las tecnologías digitales.

Embajada de Israel en México <https://embassies.gov.il/mexico-city>

 israelinmexico

 israelenmexico

 israelinmexico